

Einwohnerrat Liestal

Liestal, 19.08.2020

Domenic Schneider  
CVP/EVP/GLP-Fraktion

## Postulat

### Rassismus in Liestal

Wir haben ein Postulat 2020/205 zur Städtepartnerschaft mit Sacramento gegen Rassismus behandelt. Bei diesem geht es um das Verhalten einer Person in der Kolonialzeit.

In Liestal ist Rassismus leider aber auch heute noch erlebbar und hat negative Auswirkungen auf das Zusammenleben der Menschen verschiedener Kulturen.

**Wir bitten den Stadtrat daher zu prüfen und zu berichten:**

- **Könnte der neue, runde Tisch "Integration" sich dem Thema "Rassismus in Liestal" annehmen und allfällige Handlungsfelder für die Reduktion von Rassismus in Liestal ausarbeiten?**

Domenic Schneider



Grünliberale Partei